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economiapasse livre do trabalhador

Na preseNça de alckmiN, daNiel Vilela 
defeNde iNdustrialização de aNápolis

prefeito rogério cruz 
recebe prêmio NacioNal 
de mobilidade urbaNa, 
em recoNhecimeNto 
por iNoVação
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Competição, que reúne 
magistrados de todo o 
país e seus familiares, 

deve receber cerca de mil 
pessoas entre os dias 18 e 

21 de outubro deste ano
esporte |  6

política  | 3

no senado

governadores reforçam críticas de ronaldo 
caiado ao texto da reforma tributária

Em sessão temática no Congresso Nacional, governador de Goiás foi acompanhado por gestores 
de todas as regiões, que reforçaram preocupação com perda de autonomia dos estados

W
es

le
y 

Co
st

a

Projeto foi escolhido entre 227 iniciativas públicas e 
privadas. Modelo permite que trabalhador realize até 8 
viagens por dia no mês, com economia de até 20% para o 
empregador. Prefeitura de goiânia investiu mais de R$174 
milhões de maio de 2022 a junho de 2023 no transporte 
coletivo da região metropolitana -  governo  |  4 governo |  2
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eConomIA

Na presença de Alckmin, Daniel Vilela 
defende industrialização de Anápolis

em encontro com o 
vice-presidente da 
República e ministro 

do Desenvolvimento Eco-
nômico, Geraldo Alckmin, 
o vice-governador Daniel 
Vilela defendeu nesta ter-
ça-feira (29/08) que o tex-
to da Reforma Tributária 
precisa ser aperfeiçoado, 
principalmente em pon-
tos estratégicos para os 
estados produtores. “Não 
podemos neste momento, 
onde Goiás cresce mais 
que o dobro do país, ter 
uma regressão na política 
fiscal que é benéfica para 
regiões produtivas, como 
Anápolis”, defendeu. 

Daniel Vilela pontuou 
que o vice-presidente sabe 
da importância dos bene-
fícios fiscais como política 
de manutenção de empre-

go e desenvolvimento. “O 
senhor tem sensibilidade 
quanto ao setor automo-
bilístico e, por isso, sabe 
que os incentivos são pri-
mordiais para o desenvol-
vimento econômico de 
regiões como a nossa. A 
população precisa des-
sas políticas. É em razão 
delas que Anápolis se 
desenvolve, gerando em-
prego e se fortalecendo 
economicamente”, enfati-
zou o vice-governador.

Alckmin reconheceu 
que o Governo de Goiás 
está defendendo os inte-
resses do estado quanto a 
Reforma Tributária e disse 
crer que haverá “um bom 
entendimento”.  “O relator 
da reforma é o senador 
Eduardo Braga. Ele tem 
muita sensibilidade e vai 

buscar o bom entendi-
mento. O governador Ro-
naldo Caiado é uma boa 
liderança e será ouvido 
nesses debates sobre o 
tema. Teremos uma boa re-
forma, que será essencial 
para a indústria”, declarou 
o vice-presidente. 

Investimento 
para Anápolis

O encontro entre Daniel 
Vilela e Geraldo Alckmim 
se deu na manhã desta 
terça-feira, na empre-
sa CAOA Montadora, em 
Anápolis. Os dois partici-

param da cerimônia em 
que a empresa divulgou 
o investimento de R$ 3 
bilhões para os próximos 
cinco anos, além da con-
tratação de mais de 800 
novos funcionários para 
unidade instalada no Dis-
trito Agroindustrial de 
Anápolis (Daia).

Segundo o CEO da em-
presa CAOA Montadora, 
Carlos Alberto de Olivei-
ra Andrade Filho, os in-
vestimentos serão para 
modernização da linha 
de montagem da unida-
de de Anápolis, que hoje 
tem mais de 3 mil traba-

lhadores. “Já contratamos 
809 novos colaboradores 
e vamos fazer novos pro-
jetos para os próximos 
anos”, destacou.

O vice-presidente reco-
nheceu que a industriali-
zação é peça chave para 
alavancar o desenvolvi-
mento do estado e tam-
bém dos trabalhadores. “A 
indústria é que mais agre-
ga valor, melhora salários 
e mais inova. É a indústria 
que tá na ponta do de-
senvolvimento. Fico feliz 
em ver indústrias como a 
CAOA, que cresce e se re-
nova, produzindo para o 

Brasil”, declarou. 
A Caoa Montadora tem 

sido uma peça central na 
indústria automobilística 
do estado, gerando empre-
gos e contribuindo para o 
desenvolvimento econô-
mico da região. A visita do 
vice-governador e do vice-
-presidente à montadora 
demonstra a importância 
dessa parceria estratégi-
ca entre o governo esta-
dual e o setor privado na 
busca por soluções que 
fortaleçam a economia e 
proporcionem mais opor-
tunidades de trabalho 
para a população.

Durante o evento, Da-
niel Vilela apontou que o 
crescimento da empresa 
é bom para o Estado e, em 
especial, para Anápolis. 
“Estamos testemunhando 
um anúncio que vai gerar 
impacto positivo e signifi-
cativo na nossa economia 
e na vida dos anapolinos”, 
afirmou o vice-governador. 
“A Caoa Montadora é um 
exemplo de inovação e 
crescimento, essas novas 
contratações fortalecem 
nossa mão de obra local 
e cria novas perspectivas 
de desenvolvimento para a 
família de todos que hoje 
trabalham aqui”, completou.

Vice-presidente e vice-governador 
participaram de evento promovido 
pela Caoa Montadora para anunciar 
investimentos de R$ 3 bilhões 
para os próximos anos e novas 
contratações para sua linha de 
produção, localizada no daia
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Junto ao vice-presidente Geraldo Alckmin, Daniel Vilela defende as políticas 
de incentivos para manter investimentos na industrialização em Goiás

CréDITo

GoiásFomento reduz taxas de juros para micro, pequenas e médias empresas

A Agência de Fomento de 
Goiás (GoiásFomento) re-
duziu as taxas de juros das 
linhas de crédito destina-
das aos micro, pequenos 
e médios empresários. Al-

gumas opções de financia-
mento tiveram redução de 
até 10% na taxa de juros, 
como a linha GoiásFomen-
to Giro IMCF, que antes 
operava com juros a partir 

de 1,74% ao mês e, agora, 
a partir de 1,58% ao mês.

A linha de crédito exclu-
siva para o setor de turis-
mo também teve queda de 
1,43% ao mês para 1,39% 
ao mês. Já em linhas de 
crédito como a GoiásFo-
mento Investimento VIP 
IMCF e GoiásFomento Efi-
ciência Energética, a taxa 
mínima passa a ser de 
1,37% ao mês.

No total, 21 linhas de 
financiamento tiveram 

diminuição nas taxas 
de juros para ajudar as 
empresas que buscam 
garantir capital de giro; 
aquisição de máquinas e 
equipamentos; e aumento 
da produtividade.

Além da redução das 
taxas, a agência conta 
com condição facilitada 
de pagamento, com ca-
rência de até 12 meses e 
prazo de até cinco anos 
(60 meses) para quitação 
de determinadas linhas.

Emprego e renda
Para o presidente da 

GoiásFomento, Eurípe-
des do Carmo, a redução 
da taxa Selic barateia o 
crédito e, em consequ-
ência, incentiva a produ-
ção e o consumo.

“A redução vai ao en-
contro da política do Go-
verno de Goiás em atender 
os microempreendedores 
com condições competiti-
vas de financiamentos que 
favoreçam o crescimento 

das empresas do estado, 
para que gerem mais em-
prego e renda”, explica.

GoiásFomento
Os interessados em sa-

ber mais informações sobre 
as linhas de crédito podem 
acessar o site da agência 
ou ligar no telefone (62) 
3216-4900. O atendimen-
to ao público é de segun-
da-feira a sexta-feira, das 
9 às 17 horas, na Avenida 
Goiás n° 91, Setor Central.

21 linhas de financiamento tiveram 
queda nas taxas de juros para auxiliar 
empresas que buscam capital de giro; 
aquisição de máquinas e equipamentos; 
e aumento da produtividade
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Ponderações

No Senado, governadores reforçam críticas 
de Caiado ao texto da Reforma Tributária

as ponderações do 
governador Ronal-
do Caiado a respei-

to do texto da Reforma 
Tributária foram endossa-
das por governadores das 
cinco regiões do País, du-
rante sessão temática de 
debates sobre a proposta 
no Senado, nesta terça-fei-
ra (29/08). Caiado recebeu 
apoio de outros gestores 
estaduais após alertar 
para a falta de transpa-
rência da matéria e per-
da de autonomia dos es-
tados, além do risco de 
aumento de impostos e 
desigualdades regionais.

Após Ronaldo Caiado 
apontar os riscos à auto-
nomia dos entes federados 
com a criação do Conselho 
Federativo, o governador do 
Amapá, Clécio Luís, ressal-
tou a contribuição do gestor 
goiano e reiterou a neces-
sidade de definição clara. 
“Como vamos estabelecer 

as competências deste Con-
selho, governador Caiado?”, 
questionou. “Temo que, se 
deixarmos para serem de-
cididas por lei complemen-
tar, os estados perderão a 
autonomia”, concordou. De 
acordo com o texto atual, 
o conselho tomará as de-
cisões sobre os recursos 
arrecadados nos estados.

“Ao colocar para lei 
complementar essas de-
finições, a gente corre o 
risco de ter um pacto fe-
derativo falido”, observou 
Raquel Lyra, governadora 
de Pernambuco. “Pacto 
federativo quer dizer que, 
além de transferir respon-
sabilidade, tem que trans-
ferir dinheiro. Isso está 
muito longe de acontecer. 
Quando falamos na cria-
ção do novo conselho, nos 
assusta. Quem será o juiz 
de garantias? O Senado ou 
esse conselhão?”, destacou 
o governador de Santa Ca-

tarina, Jorginho Mello. 

Carga tributária
Caiado alertou ainda 

que o Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA), de acordo 
com a proposta atual, ten-
de a ser um dos maiores 
do mundo, estimativa que 
foi reforçada em estudos 
recentes do Instituto de 
Pesquisa Econômica Apli-
cada (IPEA). O governador 
de Mato Grosso, Mauro 
Mendes, reiterou a pre-
ocupação com aumento 
da carga tributária. “Muito 
provavelmente nós vamos 

encontrar poucas pessoas 
capazes de traduzir o texto 
à realidade da tributação. 
Ninguém apresentou um 
documento claro e com-
preensível que possa dizer 
a expectativa do imposto 
que será cobrado”, desta-
cou Mendes. 

O governador do Espíri-
to Santo, Renato Casagran-
de, reforçou a possibilida-
de de aumento da carga 
tributária e ampliação das 
desigualdades regionais. 
“Nós não queremos mais 
aumento de carga tribu-
tária, nem que o novo sis-

tema seja um instrumento 
de concentração da rique-
za. Precisamos levar em 
consideração a realidade 
de cada estado”, afirmou. 
“Corremos o risco de 
criar uma reforma das 
leis complementares, de 
criar uma reforma que 
poderá ter o maior IVA 
do mundo”, completou 
Felicio Ramuth, vice-go-
vernador de São Paulo.

Incentivos fiscais
Outra prerrogativa dos 

estados defendida por 
Caiado e que deve ser 

suprimida, caso o texto 
atual seja aprovado, é a 
concessão de incentivos 
fiscais. Essa é uma estraté-
gia fundamental adotada 
por gestores estaduais e 
municipais para atrair em-
presas e aumentar a com-
petitividade em regiões 
pouco atrativas. O gover-
nador da Bahia Jerônimo 
Rodrigues reafirmou a 
defesa dessas medidas. 
“É fundamental que os 
compromissos que nós 
oferecemos aos empresá-
rios possam ser garantidos 
nesse próximo período.”

em sessão temática no Congresso 
Nacional, governador de goiás 
foi acompanhado por gestores de 
todas as regiões, que reforçaram 
preocupação com perda de 
autonomia dos estados

 Ju
ni

or
 G

ui
m

ar
ãe

s

Ronaldo Caiado recebe apoio de outros gestores estaduais após alertar para a falta de transparência da Reforma Tributária

O desequilíbrio econô-
mico que pode resultar 
da reforma tributária, se 
aprovada no Congresso 
Nacional, leva ao enfra-
quecimento da maioria 
dos estados brasileiros, 
principalmente no Cen-
tro-Oeste no País. A con-
clusão foi consenso entre 
o governador Ronaldo 
Caiado e representantes 
do setor produtivo, du-
rante reunião realizada na 
manhã desta terça-feira 
(29/08), na sede da Con-
federação Nacional do Co-

mércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC), em Brasília.

“O desenvolvimento 
vai voltar somente aos 
grandes eixos do país e 
nós não seremos mais do 
que trabalhadores para 
eles”, expressou o che-
fe do Executivo. Caiado 
argumentou ainda que 
a tributação unificada 
desconsidera as desi-
gualdades regionais. 
“Como que a economia 
do Brasil vai crescer se 
houver uma tributação 
no mesmo valor desde 

Roraima até o Rio Gran-
de do Sul? Para quem 
serve essa taxa única?”.

A argumentação foi res-
paldada pelo economista 
da CNC Fábio Bentes, que 
critica o modelo de tribu-
tação sobre o consumo. 
“A gente vive em um ma-

nicômio tributário. Mas se 
tributarmos o consumo, 
isso não beneficiará quem 
produz. E a nossa bandeira 
é a do emprego”, avaliou o 
especialista. Já o vice-pre-
sidente da entidade, José 
Aparecido da Costa Freire, 
cobrou alíquota diferen-

ciada para o setor de servi-
ços.  “Faltam esses ajustes 
no texto”, disse.

O encontro foi mais 
uma oportunidade de 
discutir o texto em trami-
tação no Congresso e faz 
parte de extensa agenda 
de Caiado em busca de 

apoio para mudanças na 
proposta. Senador por Goi-
ás, Wilder Morais se com-
prometeu a buscar diálogo 
na Casa. “Estamos juntan-
do matérias para mostrar 
ao relator. Infelizmente, 
temos certeza do aumento 
da carga tributária.”, afir-
mou o parlamentar. 

Nas últimas semanas, o 
governador de Goiás tam-
bém se encontrou com 
o ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad; com 
o secretário nacional da 
reforma, Bernardo Appy; 
com o relator da propos-
ta no Senado, Eduardo 
Braga; além de diversos 
segmentos do setor pro-
dutivo. Também nesta 
terça, Caiado participou 
de uma sessão temática 
de debates sobre o tema, 
no Plenário do Senado. 
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ãoempresariado reforça argumento 
do governador de goiás de que 
texto da reforma tributária 
desequilibra economia dos estados, 
principalmente no Centro-oeste

“Tributação do consumo prejudica emprego”, diz economista 
da Confederação Nacional do Comércio em reunião com Caiado
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Passe Livre do TrabaLhador

Prefeito Rogério Cruz recebe Prêmio Nacional de 
Mobilidade Urbana, em reconhecimento por inovação

o prefeito Rogério 
Cruz recebeu o Prê-
mio Nacional de 

Mobilidade Urbana, em 
reconhecimento pela ino-
vação do Passe Livre do 
Trabalhador, nesta quarta-
-feira (30/8), em soleni-
dade realizada no Paço 
Municipal. Na ocasião, o 
prefeito destacou a cria-
ção de novos modelos de 
bilhetagem e os investi-
mentos do município que 
permitem a manutenção 
da tarifa do transporte 
público congelada em R$ 
4,30 desde 2019.

“É uma alegria muito 
grande. Quero parabenizar 
a todos os integrantes da 
CMTC e ao Governo do Es-
tado porque trabalhamos 
em várias mãos para que 
fosse construído um novo 
sistema de mobilidade na 

região metropolitana. No 
início da gestão, nas pri-
meiras pesquisas que nós 
fizemos, o transporte pú-
blico era a principal re-
clamação da população. 
Hoje nós vimos algumas 
pesquisas recentes em 
que o transporte público 
caiu para sétimo lugar. 
É gratificante saber que 
o nosso trabalho tem 
dado resultados positi-
vos para a população”, 
afirmou Rogério Cruz.

O prefeito destacou 
que parte importante do 
desenvolvimento do trans-
porte público se dá pelos 
investimentos feitos pelo 
município e pela criação 
de novas modalidades de 
bilhetagem, como o Cartão 
Família e o Bilhete Único. 
“Nós investimos mais de 
R$ 100 milhões por ano 

para subsidiar as empre-
sas e dar condições de 
manter a tarifa congelada 
desde 2019 a R$ 4,30. E 
na região metropolitana 
são cinco cidades em que 
os usuários pagam R$ 2,15 
na passagem”, completou.

Lançado pela gestão 
do prefeito Rogério Cruz 
em 2022, o Passe Livre do 
Trabalhador conquistou 
os títulos de “Iniciativas 
Públicas que Inovam e 
Transformam” e “Iniciativas 
Privadas de Bilhetagem” 
no concurso nacional. O 
projeto foi escolhido entre 

227 iniciativas públicas e 
privadas. A projeto goia-
no dividiu destaque com 
ideias implementadas no 
interior de São Paulo e 
em Fortaleza.

A medida permite que 
trabalhadores façam até 
oito viagens diárias por 
mês e garante economia 
de 20% para empregado-
res. A Prefeitura de Goiânia 
investiu mais de R$174 
milhões de maio de 2022 
a junho de 2023 no trans-
porte coletivo da região 
metropolitana. Dentro do 
rateio da diferença entre 

o valor pago e o valor real 
da passagem, o aporte da 
capital representa 41,2%, 
o mesmo do governo es-
tadual. Sem esse subsídio, 
a tarifa chegaria a R$ 7,60.

O presidente da Com-
panhia Metropolitana 
de Transporte Coletivo 
(CMTC), Tarcísio Abreu, ex-
plicou que a medida cha-
mou atenção dos jurados 
por conta da abrangência 
e inovação do serviço. Se-
gundo ele, o modelo ado-
tado pela maior parte das 
cidades do país permite 
apenas duas viagens para 

o trabalhador.
“O empresário ganha 

porque economiza e o 
trabalhador ganha porque 
tem o direito a oito via-
gens. E eu quero ressaltar 
o papel da Prefeitura de 
Goiânia pelo compromisso 
e a responsabilidade de re-
almente investir no trans-
porte público. Nós pode-
mos ver isso pelos frutos 
que estamos colhendo. A 
premiação é exatamente 
um fruto do investimento 
que o prefeito Rogério tem 
feito junto com o Governo 
do Estado”, avaliou.

Projeto foi escolhido entre 227 
iniciativas públicas e privadas. 
Modelo permite que trabalhador 
realize até 8 viagens por dia 
no mês, com economia de até 20% 
para o empregador. Prefeitura de 
goiânia investiu mais de R$174 
milhões de maio de 2022 a junho 
de 2023 no transporte coletivo 
da região metropolitana 
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Prefeito Rogério recebe Prêmio Nacional de Mobilidade Urbana, em reconhecimento pela inovação do Passe Livre do Trabalhador 

Parceria

Compartilhamento de tecnologias com Israel
deve transformar irrigação do Vão do Paranã

A troca de informações e 
compartilhamento de tec-
nologias com Israel é a 
aposta para transformar ir-
rigação do Vão do Paranã e 
alavancar a produção agrí-
cola no Nordeste goiano.

É o que acredita o go-
vernador em exercício, 
Daniel Vilela, que coor-

denou nesta quarta-feira 
(30/08), uma visita do 
embaixador de Israel, Da-
niel Zonshinee, a Flores 
de Goiás, para conhecer o 
projeto de Fruticultura Ir-
rigada do Vão do Paranã.

O secretário de Estado 
de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimentohttps://

www.agricultura.go.gov.
br/, Pedro Leonardo Rezen-
de, participou da agenda.

“Temos um planeja-
mento para que Israel 
possa nos ajudar a avan-
çar tecnologicamente. Sa-
bemos que podemos dar 
as condições necessárias 
para que os nossos pro-
dutores possam escalar a 
produção e transformar 
Flores de Goiás num gran-
de polo fruticultor do país”, 
afirmou Vilela sobre um 
possível acordo de coope-
ração entre Goiás e o país 
do Oriente Médio.

Daniel Vilela aponta 
que as diretrizes do gover-

nador Ronaldo Caiado têm 
como um dos focos a pro-
moção de oportunidades 
em regiões carentes, razão 
pela qual o projeto do Vão 
do Paranã ganhou impulso 
significativo e atraiu aten-
ção de outros países.

“No mundo globaliza-
do é preciso estabelecer 
cooperações, conexões e 
troca experiências. Nesse 
sentido, o governador tem 
destacado missões a to-
dos os seus colaboradores, 
secretários e a mim, para 
que possamos estabele-
cer essas relações e fazer 
com que Goiás ganhe em 
tecnologia e conhecimen-

to”, disse o governador em 
exercício.

PARCERIA
Ao conhecer a abran-

gência do projeto de 
Fruticultura Irrigada do 
Nordeste Goiano, o embai-
xador Daniel Zonshinee, 
acompanhado do adido 
agrícola Ari Fischer, sina-
lizou o interesse de Israel 
de fechar uma parceria 
com o Governo de Goiás.

“Viemos para conhecer 
a realidade de Flores de 
Goiás e de que maneira 
a experiência israelense 
pode ser relevante para 
esta área. Espero que de-

pois desta visita, possa-
mos pensar juntos e fazer 
uma cooperação, trazer 
tecnologias e ideias que, 
a meu ver, são relevan-
tes para o projeto”, apon-
tou o embaixador.

O secretário Pedro Le-
onardo Rezende classifi-
cou a visita como históri-
ca. “Estamos no caminho 
para que cada vez mais 
possamos executar polí-
ticas públicas da inclusão 
produtiva da agricultu-
ra familiar. Esse projeto 
tem o objetivo de pro-
porcionar alternativa de 
renda e cidadania a po-
pulação rural”, pontuou.

governador em exercício, daniel 
Vilela, recepciona embaixador de Israel, 
daniel Zonshinee, em visita ao projeto 
de Fruticultura Irrigada do Vão do 
Paranã, em Flores de goiás
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lado divertido 
do banho

Com o objetivo de oferecer um ritual completo 
de cuidados e fortalecer a marca no ritual 

de banho dos brasileiros, Cuide-se Bem, do 
Boticário, lança a linha Show de Banho, que 

apresenta um portfólio completo para o 
momento. Para falar sobre o lançamento, a 

marca convidou o público a fechar suas cortinas 
ou o box e se jogar em seu próprio show 

particular. A partir do conceito criativo “Dá seu 
Show”, desenvolvido pela Almap BBDO, vem a 
provocação: “cada banho tem seu show, qual é 

o seu?”. “Não queremos que as pessoas tomem 
mais banho ou que tomem banhos longos, 

principalmente porque existe uma questão de 
sustentabilidade que deve ser considerada – o 

banho consciente, sem excessos – mas que 
tornem esse momento que já existe mais leve, 

descontraído e divertido”, comenta Bruna Buás, 
diretora de Comunicação do Boticário e de 

Quem Disse Berenice?.

10 anos Passeio das 
Águas shoPPing 

Para celebrar o aniversário de dez anos, o 
Passeio das Águas irá realizar uma promoção 

‘compre e concorra’. A cada R$ 500,00 em 
compras, os clientes terão direito a um 

número da sorte para concorrer a dez motos 
Yamaha Fazer 150 UBS. Serão sorteadas 

cinco motos na cor vermelha e cinco na cor 
preta, e elas estarão expostas em frente à 

loja Novo Mundo. As notas fiscais poderão 
ser trocadas pelos números entre os dias 
24 de agosto e 15 de outubro, no site do 

shopping ou no balcão, que estará em frente 
à loja Alô Bebê. O sorteio será realizado 

pela loteria federal e os ganhadores serão 
anunciados nas redes sociais e no site do 

shopping.

Joalheria Mubri
Com marcas exclusivas de luxo, a 

joalheria Mubri que pertence a Associação 
Internacional de Joalheiros Mubri, maior 
grupo do segmento mundial, que se faz 

oficialmente presente em mais de 17 países, 
chega em Goiânia repleta de novidades em 
suas coleções de joias, que se destacam no 

cenário nacional e mundial, como é o caso 
da Maison Del Lima Jewelry, presente em 

oito pontos de luxo ao redor do mundo, 
juntam-se  também as marca conhecidas 

em seus estados como: Vanessa Quintiliano 
joias, Cibele Andrade joias, Daniela Kury, 

Rafa Oliveira Joias, Asmarias e Cavachivor. 
O evento será realizado nesta quinta-feira 

(31), a partir das 15h00, no espaço Mall 
Ivana Menezes.

Exposição de Arte na Passarela - 
Aconteceu nesta sexta-feira(25.08) um 
Desfile com Obras de Arte em forma de 
roupas pintadas à mão, como uma tela. 
O evento foi idealizado e produzido por 
Ludmilla Cerqueira e Isabella Cerqueira, 
com o tema Inovação - “Inovar é fazer a 
mesma coisa, mas de forma diferente”. 
As peças da coleção foram pintadas pela 
Artista Plástica  Eloísa Serejo. O desfile 
aconteceu na Mostra Kzulo, no espaço 
“Loft do Dermato” das arquitetas Thalia 
Salgado e Yasmin Debs, numa noite 
memorável de celebração. Cada peça de 
roupa se tornou uma linda obra de arte 
única e exclusiva! O desfile se tornou um 
evento inovador e inesquecível, cheio 
de novidades, criatividade, emoções e 
movimento!

Livro - A arquiteta Laura Mecchi, a publicitária 
Sabrina Vitale e o gerente de marketing Guilherme 
Eduardo Martins acompanhados das estrela da 
noite, designer de interiores e arquiteto Leo 
Romano durante lançamento do seu livro Opus by 
Leo Romano, que traz um compilado de projetos 
desenvolvidos pelo arquiteto com exclusividade 
para a Opus Incorporadora.

E agora? - Um dos maiores nomes do stand up comedy, 
Afonso Padilha, desembarca em Goiânia com o seu sexto show 
“E agora?”, e se apresenta no dia 6 de outubro, às 19h30, no  
Centro de Convenções da PUC. E no dia 7 se apresenta em 
Anápolis, às 19h, no Teatro São Francisco.
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Goiânia sediará, pela primeira vez, 
Jogos Nacionais da Magistratura

a Associação dos Ma-
gistrados do Estado 
de Goiás (Asmego), 

em parceria com a Associa-
ção dos Magistrados Brasi-
leiros (AMB), realizará, entre 
os dias 18 e 21 de outubro 
de 2023, em Goiânia (GO), 
os Jogos Nacionais da Ma-
gistratura. Esta é a primeira 
vez que a competição de 
âmbito nacional é feita na 
capital goiana.

Os Jogos Nacionais da 
Magistratura chegam à 
décima edição. O evento 
é destinado aos magistra-
dos de todo o país e seus 
familiares. A expectativa 
para este ano é reunir, 
durante os quatro dias, 
cerca de mil pessoas no 
maior evento esportivo da 
magistratura brasileira. 

Neste ano, ao todo, se-
rão 13 modalidades espor-
tivas: atletismo, basquete, 
beach tênis, futsal, nata-
ção, pebolim, tiro esporti-
vo, tênis de quadra, tênis 
de mesa, sinuca, voleibol, 
voleibol de areia e xadrez.

 União e saúde
A presidente da Asmego 

e vice-presidente da AMB, 
juíza Patrícia Carrijo, des-
taca que os Jogos Nacio-
nais da Magistratura têm 
como principal propósito 
unir magistrados de todo 
o país. “Trabalhamos dia-
riamente movidos pela 
mesma missão, que é asse-
gurar Justiça aos cidadãos, 
e enfrentamos juntos inú-
meras dificuldades. Temos 
experiências a compar-

tilhar, temas a debater, e 
estarmos em comunhão, 
confraternizando, é essen-
cial nesse processo”, diz 
Patrícia Carrijo.

Ela ressalta que os Jogos 
Nacionais da Magistratura 
também incentivam a prá-
tica do esporte, cuidados 
com a saúde física e mental. 
Para tratar da realização do 
evento, a presidente da As-
mego tem participado de 
reuniões com os represen-
tantes do governo estadual 
e fórum empresarial.

Nesta última terça-feira 
(29/08), a magistrada se 
reuniu com o secretário de 
governo, Lucas Vergílio, e 
secretário interino da Se-
cretaria Estadual de Espor-

te e Lazer, Lusimar Santos. 
Reuniu-se, também, com o 
presidente da Fecomércio, 
Marcelo Baiochi, e da Fieg, 
Sandro Mabel. Durante os 
encontros, a juíza agrade-
ceu pelo apoio que a As-
mego e AMB têm recebido. 

AMB
A Associação dos Ma-

gistrados Brasileiros (AMB) 
é a maior entidade repre-
sentativa de magistrados 
do mundo. São mais de 14 
mil associados de todas as 
esferas da Justiça. A enti-
dade congrega 35 associa-
ções regionais, sendo 27 
de juízes estaduais, seis de 
juízes trabalhistas e duas 
de juízes militares.

Competição, que reúne magistrados 
de todo o país e seus familiares, deve 
receber cerca de mil pessoas entre 
os dias 18 e 21 de outubro deste 
ano. associação dos Magistrados 
do estado de goiás (asmego) é 
responsável pela organização do 
evento, em parceria com a associação 
dos Magistrados Brasileiros (aMB)
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